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            Indico a Mesa na forma regimental que encaminhe oficio ao
excelentíssimo Presidente da Republica Federativa do Brasil Jair
Messias Bolsonaro e ao Ministro da Ciência, Tecnologia, Inovações
e Comunicações, Marcos Cesar Pontes. Solicitando que seja
elaborado estudo para a ampliação da infraestrutura de fibra ótica
para o município de Corumbá Mato Grosso do Sul.
         Um meio que poderia ser estudado como solução para a
questão de internet e telefonia seria uma transmissão direta do
estado de Mato Grosso para o município de Corumbá, através da
Transpantaneira.
          Corumbá MS está localizado em uma das mais importantes
áreas de fronteira do Brasil com a Bolívia, sendo um importante
polo de exploração mineral e Aduaneira, contando ainda com bases
militares e aeroporto internacional. Mesmo assim é atendida com
somente uma linha de fibra ótica para internet e telefonia, fato este
que diante de qualquer surgimento de intempéries fica a escura no
que diz respeito à comunicação com o resto do país.   
          Fato que chama atenção foi a questão envolvendo queimadas
no Pantanal Sul Mato-grossense, onde a cidade ficou sem os
serviços de internet entre os dias 27 de outubro e o dia 02 de
novembro.
         Necessitamos com urgência de uma saída alternativa para que
a cidade não fique na dependência de somente uma linha de
comunicação.
       Para o país crescer é importante que sua população tenha todos
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os serviços básicos oferecidos com qualidade e eficiência.

 

SALA DAS SESSÕES, 05 de Novembro de 2019

João Mario Esteves Lima
Vereador(a) - PP
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